

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de ladite somme pour les fins ci-dessus.

8.—In re, expropriations annuelles autorisées par résolution du Conseil, en date du 25 août courant, Son Honneur le Maire informe le Bureau qu'il a nommé MM. Thomas A. Veary et Adolphe Sénécal évaluateurs de la Cité pour évaluer le terrain cédé à la Cité.

9.—(15510) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, recommandant l'effacement des lignes homologuées de la rue Bourassa, au nord du Chemin de la Côte Saint-Paul.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le Département en Loi soit autorisé à prendre les procédures nécessaires à l'effacement desdites lignes homologuées.

10.—(15692) Sur recommandation du Surintendant de l'Incinération, il est

Résolu: Que l'Inspecteur F. X. Rouleau soit nommé contremaître dudit département, que M. Jos. Poitras soit nommé inspecteur, et que M. Ed. L'Heureux soit nommé à la position laissée vacante par la promotion de M. Poitras.

11.—Soumise une résolution du Conseil en date du 25 août courant, à l'effet de demander au Bureau des Commissaires de changer la nature du pavage des rues Visitation, Panet et Maisonneuve.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. Cadieux) pour rapport immédiat.

12.—Il est

Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à acheter cinq cartes de la Cité, de la maison John Lovell & Son, Limited, au prix de \$2.00 chacune, le montant nécessaire devant être imputé sur le contingent des Commissaires.

13.—(15699) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, sur une pétition de propriétaires demandant à faire couvrir d'une couche d'asphalte le pavage en blocs de scories de la rue des Carrières.

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir faire droit à cette demande.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, recommandant la construction d'un égout dans l'avenue King Edward, de la rue Sherbrooke à la rue Monkland, au coût de \$3,500, payable \$300 par la Cité et \$3,200 par les propriétaires intéressés.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant la construction dudit égout.

15.—(15704) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, recommandant la construction d'un égout dans le Chemin Saint-Jacques, de la rue Mayfair à un point 400 pieds à l'Ouest, au coût de \$2,500, payable \$150 par la Cité et \$2,350 par les propriétaires intéressés.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant la construction dudit égout.

16.—(15496) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la plainte de M. A. Valin, à l'effet que la Ville aurait empiété sur sa propriété, au coin des rues Saint-Denis et Lamoricière, ledit rapport concluant à ce que la Ville peut procéder à l'expropriation de la propriété de M. Valin, suivant la loi des Expropriations annuelles, si M. Valin le désire.

Résolu: De référer au Département en Loi, avec prière d'avoir une entrevue avec le requérant et de lui expliquer que le Bureau est prêt à procéder suivant la loi.

17.—(15666) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet des excavations faites en dessous du trottoir, en face de la propriété de la Succession Gravel.

Résolu: De référer à la Commission des Services Electriques pour rapport supplémentaire.

18.—(15656) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, au sujet de la plainte des Religieuses du Bon-Pasteur, pour inondation des caves de la prison des femmes, recommandant qu'une soupape de sûreté automatique dite Renaud, avec puisard, soit posée au tuyau de dé-

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sum be voted for the above purpose.

8.—"In re" Annual expropriations authorized by resolution of Council dated the 25th August instant, His Worship the Mayor informed the Board that he had appointed Messrs. Thos. A. Veary and Adolphe Sénécal, City Assessors to value the lot of land ceded to the City.

9.—(15510) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, recommending that the homologated lines of Bourassa street, north of Côte St. Paul Road, be erased.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Law Department be authorized to take the necessary proceedings in order to have the said lines homologated.

10.—(15692) On the recommendation of the Superintendent of the Incineration Department, it was

Resolved: That Inspector F. X. Rouleau be appointed foreman of the said Department, that Mr. Jos. Poitras be appointed Inspector and that Mr. Ed. L'Heureux be appointed to the position which has become vacant by Mr. Poitras promotion.

11.—Submitted a resolution of Council dated the 25th August instant, asking that the Board of Commissioners change the nature of the pavement of Visitation, Panet and Maisonneuve streets.

Referred to the Chief Engineer (Mr. Cadieux) for an immediate report.

12.—It was

Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be authorized to purchase five maps of the City from the firm of John Lowell & Son, Limited, at the price of \$2.00 each, the amount required to be charged against the Contingencies of the Commissioners.

13.—(15699) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department anent a petition of proprietors asking that a coat of asphalt be laid on the scoria block paving of des Carrières street.

Resolved: That the Board does not deem it advisable to grant said request.

14.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers, recommending that a sewer be laid in King Edward avenue from Sherbrooke to Monkland street, at a cost of \$3,500, payable \$300 by the City and \$3,200 by the interested proprietors.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sewer be constructed.

15.—(15704) Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers, recommending that a sewer be laid in St. James Road, from Mayfair street to a distance of 400 feet westwards at a cost of \$2,500, payable \$150 by the City and \$2,350 by the interested proprietors.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sewer be laid.

16.—(15496) Submitted a report from the Chief Engineer on a complaint from Mr. A. Valin, to the effect that the City has encroached upon his property corner of St. Denis and Lamoricière streets, it being in said report that the City can proceed with the expropriation of Mr. Valin's property, according to the law on annual expropriations, if Mr. Valin so desires.

Resolved: To refer said report to the Law Department with instructions to confer with the petitioner and to explain to him that the Board is ready to proceed according to law.

17.—(15666) Submitted a report from the Chief Engineer on the excavations made under the sidewalk, in front of the Gravel Estate's property.

Resolved: That said report be referred to the Electrical Commission for a supplementary report.

18.—(15656) Submitted a report from the Engineer Superintendent of Sewers anent the complaint of the Sisters of the Good Shepherd "re": flood of the cellars of the female jail recommending that a Renaud automatic safety valve with gully, be installed on the discharge pipe of Parthenais street and that the cost thereof